

Herrn
Hermann Martinz

Reitberg 101
5301 Eugendorf

Großarl, 23.01.2010

Sehr geehrter Herr Martinz,

Vor ca. 3 Jahren habe ich das Luft Ionisierungs Gerät von Bentax erworben. Ursprünglich kaufte ich das Gerät um Gerüche in unseren Hotelzimmern zu neutralisieren.

Ich leide seit meiner Kindheit an chronischen Asthma und habe seit zehn Jahren bei den Lungenfunktionstest nur ca. 70 % Lungenvolumen erreicht.

Seit ca. 3 Monaten habe ich das Bentax Gerät in meinem Schlafzimmer jede Nacht in Betrieb. Vor zwei Tagen war ich wieder beim Lungenfacharzt und erreichte beim Lungenfunktionstest 80 % Lungenvolumen.

Dank Ihrem Rat und dem Bentax Gerät ist mein Lungenvolumen innerhalb 3 Monaten um 10% gestiegen! Dafür bin ich Ihnen sehr dankbar.

Ich werde das Bentax Luft Ionisierungsgerät jedem Asthma kranken aber auch gesunden Menschen sehr empfehlen!

Mit freundlichen Grüßen aus Großarl
Christoph Rohrmoser

Hotel & Berggasthaus ALPENKLANG

